

*Freundschaft erweist sich nicht nur
in frohen und glücklichen Tagen,
sondern auch in den schweren Stunden
des Abschiedes und der Trauer.*

Danke – einfach von Herzen danke
für die grosse, liebevolle Anteilnahme, die Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung
beim Abschied unseres lieben

Rudolf Mäder-Zellweger

Besonders berührt hat uns das aufrichtige Mitgefühl so vieler Menschen, sei es durch
einen Händedruck oder eine Umarmung, wenn Worte fehlten.

Herzlich danken wir

- Herrn Pfarrer Adrian Papis-Wüest für den einfühlsamen und sehr persönlichen
Abschiedsgottesdienst
- der Pianistin Frau Dubee Sohn und dem Panflötisten Herrn Jörg Frei für ihre eindrücklich-
schöne musikalische Begleitung
- der SZU für den Blumenkranz
- für die vielen liebevollen Zeilen und tröstenden Worte
- für die Spenden
 - an die Stiftung Pfarrer Ernst Sieber sowie an weitere Organisationen
 - für Blumen im Frühling auf die Terrasse
- allen, die Ruedi im Leben Zuneigung und Freundschaft schenkten und ihn auf seinem
letzten Weg begleitet haben.